

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss:

1. Der Jugendhilfeausschuss beschließt den Kinder- und Jugendförderplan 2010 bis 2014.
2. Der Jugendhilfeausschuss empfiehlt dem Rat, den Kinder- und Jugendförderplan 2010 bis 2014 ebenfalls zu beschließen und für diesen Planungszeitraum im Rahmen der Finanzplanung die erforderlichen Mittel in den Entwurf des Haushaltsplanes einzustellen.
3. Der Jugendhilfeausschuss beauftragt die Verwaltung, im Rahmen der weiteren Arbeit des Unterausschusses Kinder- und Jugendförderplan den Prozess der Jugendhilfeplanung fortzusetzen und die weiteren Perspektiven in den einzelnen Handlungsfeldern der Kinder- und Jugendarbeit zu entwickeln.